

北・境川・緑丘地区のみなさまへ

令和6年度活動報告

平成30年に結成して以来、6年間、高齢化や少子化の進む私たちの町は23の自治会で地域おこしや福祉分野に活動を広げました。子どもたちの登下校の見守りや自然災害等の防災活動に住民と自助共助に人の和の大切さを見つけては、非常時の協調の大切さを学習してきました。協議会のこの1年に取り組んだ内容をご報告いたします。

餅ヶ浜海岸線を小中学生徒と住民の手で

令和6年11月



観光都市別府のまちづくりの一助として、海岸や河川敷の清掃に努めています。令和6年度も昨年度に引き続き、餅ヶ浜海岸を清掃しました。

小中学校の子どもたちと住民の方が交流して作業を行いました。



これからもこのような環境美化などの行事を通して交流の場づくりをしていきます。



Dream Schoolで地域とつながる

令和6年10月

即興パフォーマンス集団「ロクディム」が令和6年10月18日、中部中で公演。全校生徒と地域住民が参加しました。昨年度に引き続き2回目です。

3年生5人による実行委員会の考えたテーマは『ロクディムと地域でつなぐ未来の笑顔』。午前中、各学年ごとのワークショップ。午後は地域の皆さんと公演を観劇しました。1日、体育館が笑顔でいっぱいになり、楽しい時間となりました。



災害図上訓練を通して地域の危険などを可視化して

令和6年11月

防災セミナーを協議会で実施しました。集まった60人の町の人々と、地域には病院や広場もあれば、危険物や危険力所もあることを確認しました。皆さんで災害時の対応を研修しました。



スマホ教室で、使える技をそして生き生きと!

令和6年12月

「デジタル化は私には関係ないと思い込んでいました。今こんなことができると、LINEの交換をしたり、写真メールを子どもと交換する中で、こんなに楽しく使えるようになりました」という声をいただいています。



中部中で1年生と住民が交流

令和6年12月

令和6年12月6日、中学1年生を対象に、20人の地域の方をお招きして、少人数グループのドリームスクールを開催しました。昔の別府や中学校の様子、生きていく上で大切なことなど、人生の先輩として語っていただきました。現在、過去、未来の姿に地域の方々が関わることで「べっぴんこ」の育ちを見守る交流の場となりました。子どもたちにとって貴重な学びの機会となりました。



各自治会の姿から

別府市のお知らせや、今何が大切かは新聞やテレビで知る他に、掲示物から情報を知ることが多い私たちの生活。今年は町内のあちこちに使いやすい掲示板を設置しました。町内でもご活用をよろしくお願ひします。



高齢者や子どもを見守る町、いつも暮らしやすい、過ごしやすいまちづくり

私たちは、地域部会と福祉部会を中心にして、地域の美化や住民の方々の福祉に努めます。また、地域の学校と連携を図り、子どもの育ちを見守って参ります。